

Betrifft: Errichtung eines Schutzweges Argentinierstraße Höhe Wohllebengasse

Die unterzeichnenden Bezirksräte Dipl.-Ing. Johann Grubmüller und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 15. Juni 2023 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die Magistratsabteilung 46, Verkehrsorganisation und technische Verkehrsangelegenheiten, soll im Zuge der Neugestaltung der Argentinierstraße bei der Kreuzung/Übergang Argentinierstraße Höhe Wohllebengasse einen Schutzweg für die Fußgängerinnen und Fußgänger errichten.

Begründung

Vor allem Radfahrerinnen und Radfahrer fahren bereits heute meist mit überhöhter Geschwindigkeit die Argentinierstraße stadteinwärts. Dadurch setzen sich vor allem Fußgängerinnen und Fußgänger einer erhöhten Gefahr des Zusammenstoßes mit den Radfahrerinnen und Radfahrern aus.

In der Sitzung der Bezirksvertretung am 23. September 2021 wurde die Errichtung eines Schutzweges Argentinierstraße Höhe Taubstummengasse/Wohllebengasse beschlossen. Der Schutzweg ist mehr denn je notwendig, da der Radhighway Argentinierstraße zu noch höheren und nicht mehr zu kontrollierenden Geschwindigkeiten der Radraser führen wird. Dadurch wird das gefahrlose Queren für Fußgängerinnen und Fußgänger immer schwieriger. Die Errichtung eines Schutzweges kann helfen, solche gefährlichen Situationen zu vermeiden.